

# El rector convocará elecciones tras Navidades para elegir al tercer mandatario de la UMH en 21 años - Levante - 18/11/2018

## El rector convocará elecciones tras Navidades para elegir al tercer mandatario de la UMH en 21 años

► El vicerrector Juan José Ruiz parte como favorito y ya se han descolgado Manuel Jordán e Ildefonso Hernández

J. M. GRAU / JOSÉ A. MAS

El mes de enero de 2019 es el momento elegido para convocar nuevas elecciones a rector en la Universidad Miguel Hernández. En principio, antes de meternos en la próxima Semana Santa, la comunidad universitaria tendrá nuevo inquilino en el Rectorado, el tercero en sus 21 años de historia. Y, como todo proceso electoral, no estará exento de todo tipo de vicisitudes.

Para empezar, desde hace meses se vienen barajando varios nombres que podrían optar a sustituir al actual rector, Jesús Pastor. El que parece estar en mejor posición, por ahora, es Juan José Ruiz Martínez. El que fuera director de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela y, actualmente

vicerrector de Infraestructuras, no niega que desde hace meses su nombre viene sonando en despachos, pasillos y aulas como posible candidato. «Todavía es pronto. Lo estoy valorando», señalaba a este diario Ruiz Martínez.

Otro nombre que desde un principio sonó fue el de Eva Aliaga Agulló. La catedrática de Derecho Financiero y Tributario, que fue vocal de la Comisión Gestora desde su creación el 10 de marzo de 1997, secretaria general de la UMH (2007-2011), vicerrectora de Recursos Humanos (2011-2014) y, actualmente, vicerrectora de Profesorado, encarna el deseo de una parte de la comunidad universitaria de que esta institución tenga por fin una rectora al frente. No obstante, según ha podido saber este diario, finalmente no será uno de los nombres que aparezca en las papeletas.

La comunidad universitaria también está a la espera de que desde el campus de Sant Joan, en concreto desde Medicina, salte algún posible nombre para medirse

al candidato que finalmente emane del sector oficial.

En este sentido, la persona de Ildefonso Hernández, el que fue director general de Salud Pública en el Ministerio de Sanidad, era hasta ahora otro de los que se daba por hecho que sería un buen rector. Sin embargo, él mismo lo ha querido dejar totalmente claro: «No tengo intención de presentarme, lo cual no quiere decir que no me preocupe y ocupe la UMH, puesto que quiero que sea cada vez mejor y se apliquen al máximo los principios de buen gobierno».

Una parte de la comunidad universitaria considera que es el momento propicio para que una mujer asuma esta responsabilidad

Trabajaré y colaboraré con el nuevo equipo en todo lo que pueda para mejorar la calidad de esta Universidad», señalaba a este medio. Además, también se muestra partidario de que sea una mujer la que en última instancia tome las riendas de la UMH, al tiempo que considera poco importante si un candidato procede de un campus o de otro, ya que, lo que debe primar, insiste, es que «aplique los principios de buen gobierno».

Manuel Jordán Vidal, el actual vicerrector de Investigación e Innovación, también era otro de los nombres que desde hace tiempo se colocaban en el bombo y como una de las personas que podría dar continuidad al intenso proceso de modernización que la UMH quiere seguir impulsando. No obstante, él también ha asegurado a este diario que tiene claro que no se va a presentar a esta responsabilidad.

Asimismo, el nombre del exvicerrector José María Gómez Gras no podía faltar. Siempre está en las quinielas y en la comunidad uni-



Jesús Pastor.

versitaria se da por hecho que antes o después se convertirá en rector. La cuestión es saber si dará ahora el paso o dejará pasar unos años más antes de postularse.

La convocatoria de elecciones es potestad del rector y Jesús Pastor, con dos mandatos, ya no puede repetir en el cargo. Jesús Rodríguez Marín, el primer rector de la UMH, también agotó sus dos mandatos. La comunidad de la UMH, una vez pasadas las Navidades, entrará en periodo de elecciones. Todo apunta a que se convocarán en la primera quincena de enero.